



ABSTRAK

FLORIBERTA WIHASTI: SISTEM AKUNTANSI PENGGAJIAN DAN PENGUPAHAN; STUDI KASUS PADA PT BUDI MANUNGGAL JL. REJOWINANGUN NO 9 YOGYAKARTA, 1996.

Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui apakah Sistem Akuntansi Penggajian dan Pengupahan PT Budi Manunggal dapat dilaksanakan secara efektif.

Penelitian dilakukan pada pabrik sarung tangan golf PT Budi Manunggal Yogyakarta antara bulan Agustus 1995 sampai bulan Januari 1996. Data diperoleh dengan mengadakan observasi, kuesioner, wawancara dan dokumentasi.

Masalah pertama dibahas dengan cara; pertama mendeskripsikan kegiatan penggajian, langkah kedua mendeskripsikan dokumen-dokumen yang digunakan, langkah ketiga mendeskripsikan unit organisasi yang terkait, langkah keempat mendeskripsikan prosedur-prosedur sistem akuntansi penggajian, langkah kelima mendeskripsikan bagan alir sistem akuntansi penggajian serta uraian kegiatannya, langkah keenam mendeskripsikan sistem pengendalian intern terhadap sistem akuntansi pengajian dan langkah ketujuh melakukan pengujian



Kesimpulan yang dapat diambil adalah bahwa Sistem Akuntansi Penggajian dan Pengupahan pada PT Budi Manunggal dapat dilaksanakan secara efektif tetapi perlu beberapa perbaikan. Artinya bahwa Sistem Akuntansi Penggajian dan Pengupahan pada PT Budi Manunggal telah mencapai tujuan tetapi pencapaian tujuan tersebut masih dapat ditingkatkan. Tujuan tersebut diantaranya adalah secara cepat dan tepat dapat mengetahui besarnya gaji dan upah yang harus dibayarkan kepada setiap karyawan; menyelenggarakan catatan yang efisien dan teliti dari semua gaji, upah dan potongan pajak; membayar gaji dan upah kepada para karyawan dengan cara yang memuaskan; menyusun secara cepat dan teliti semua laporan pajak penghasilan yang dibutuhkan oleh inspeksi pajak; menetapkan dan menggunakan suatu sistem pengecekan intern untuk mencegah kesalahan dan kecurangan. Hal ini dapat dilihat dari uraian mengenai deskripsi kegiatan penggajian dan pengupahan, dokumen yang digunakan, unit organisasi yang terkait, jaringan prosedur yang membentuk sistem akuntansi penggajian dan pengupahan, bagan alir sistem akuntansi penggajian dan pengupahan serta pengendalian intern yang melekat pada sistem akuntansi penggajian dan



**ACCOUNTING SYSTEM ON SALARY AND WAGES:
A CASE STUDY AT PT BUDI MANUNGGAL FACTORY COMPANY
JL. REJOWINANGUN NO. 9 YOGYAKARTA
1995-1996**

**Floriberta Wihasti
Universitas Sanata Dharma
Yogyakarta**

This thesis aims to find out whether the accounting system on salary and wages at PT Budi Manunggal factory company is carried out effectively. The case study was done from August 1995 to January 1996. The data were collected through interview, observation, document study and questionnaire. The result shows that accounting system on salary and wages in PT Budi Manunggal factory company was carried out effectively.